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場合だとユアタウンコンサートということで、

毎年定期的に各地区を回っておるというふうな

ことでありますので、今後そういう予定が交渉

できるのかどうかについて、教育参事にお尋ね

します。 

○浅野敏明委員長 小関浩幸教育参事。 

○小関浩幸教育参事 今後の計画といたしまして

は、令和２年12月９日水曜日に、新しくなった

長井市民文化会館ホールにおきましてコンサー

トを行う予定で現在調整させていただいていま

す。 

 また、これまで長井市民文化会館で山形交響

楽団さんのコンサート実績と申しますと13回あ

りますし、その他、小中学生を対象とした芸術

鑑賞なども開いていただいているところでござ

います。 

○浅野敏明委員長 13番、小関秀一委員。 

○１３番 小関秀一委員 ありがとうございます。 

 昨年度の決算ということで、非常に財政の硬

直化が進んでる中で、市民の暮らしや楽しみや

喜びを手助けをする行政の立場で、いろいろな

経費削減を考えながら行政をつかさどっていた

だくことを期待して、総括質疑を終了します。 

○浅野敏明委員長 以上で通告による総括質疑は

終わりました。 

 これから細部審査に入ります。 

 なお、質疑に当たっては、答弁者並びにペー

ジ数をお示しの上、お願いいたします。 

 

 

 認第１号 令和元年度長井市歳入歳 

 出決算認定についての質疑 

 

 

○浅野敏明委員長 それでは、認第１号 令和元

年度長井市歳入歳出決算認定についての一般会

計の歳入から順次質疑を行います。 

 まず、認第１号の一般会計の歳入全部につい

て質疑を行います。事項別明細書の51ページか

ら89ページまでであります。ご質疑ございませ

んか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○浅野敏明委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 次に、認第１号の一般会計の歳出について質

疑を行います。 

 まず、１款議会費、２款総務費について質疑

を行います。91ページから135ページまでであ

ります。ご質疑ございませんか。 

 １番、鈴木一則委員。 

○１番 鈴木一則委員 市民課長にお伺いします。

ページ数は123ページ、２款総務費の１項総務

管理費、11目諸費の中の防犯灯整備事業につい

てお伺いをしたいと思います。 

 ＬＥＤの更新を電源立地地域対策交付金でず

っと行ってきたんですけども、平成30年度で実

施数はほぼ終わりという資料があります。また、

ＬＥＤの新設件数が決算書にありますけども、

120か所ということで、更新は終了したのかど

うかと、それから新設箇所の要望の分は全体的

に幾らぐらいあるのか、お伺いをしたいと思い

ます。 

○浅野敏明委員長 金子 剛市民課長。 

○金子 剛市民課長 令和元年度で一旦この防犯

灯整備事業の新設については全部終了したもの

でございます。その後、修繕料等についても、

順次予算をつけて、整備する予定になってござ

います。ＬＥＤの防犯灯の新設の要望は、それ

以降もございます。令和元年度以降も、それぞ

れの要望に合わせて、現場を精査した上で設置

する予定になってございます。 

 件数については、新年度についての資料をち

ょっと持ち合わせていないので、後ほどお知ら

せしたいと思います。 

○浅野敏明委員長 １番、鈴木一則委員。 

○１番 鈴木一則委員 ありがとうございます。 
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 今回実績の中で修繕料54件ありますが、ＬＥ

Ｄ更新が平成22年頃から始まってるんですけど

も、実際に耐用年数ってどれぐらいを見込んで

るんでしょうか。毎年54基ぐらいずつずっと出

てくるのか、そこの確認だけさせていただきた

いと思います。 

○浅野敏明委員長 金子 剛市民課長。 

○金子 剛市民課長 ＬＥＤについては、耐用年

数そのものが約10年ほど見込んでおりますので、

そういった形で予算を計上していきたいという

ふうに考えております。 

○浅野敏明委員長 ほかにご質疑ございませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○浅野敏明委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 次に、３款民生費、４款衛生費について質疑

を行います。135ページから174ページまでであ

ります。ご質疑ございませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○浅野敏明委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 次に、５款労働費、６款農林水産業費につい

て質疑を行います。174ページから192ページま

でであります。ご質疑ございませんか。 

 10番、鈴木富美子委員。 

○１０番 鈴木富美子委員 ページ数189です。

農林課長にお伺いいたします。003の絆の森交

流事業についてお聞きしたいんですが、この事

業の委託先とその事業の内容を教えていただき

たいと思います。 

○浅野敏明委員長 沼澤孝典農林課長。 

○沼澤孝典農林課長 お答えいたします。 

 絆の森交流事業の委託先については、不伐の

森に親しむ会でございます。大石地区の不伐の

森の遊歩道の整備等々について業務委託を行っ

てございます。 

○浅野敏明委員長 ほかにご質疑ございませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○浅野敏明委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 次に、７款商工費、８款土木費について質疑

を行います。192ページから220ページまでであ

ります。ご質疑ございませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○浅野敏明委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 次に、９款消防費から13款予備費までの質疑

を行います。220ページから264ページまでであ

ります。ご質疑ございませんか。 

 10番、鈴木富美子委員。 

○１０番 鈴木富美子委員 ページ数は222ペー

ジであります。消防主幹にお聞きいたします。

警鐘台の撤去を行ったわけですが、これは何基

行ったのか、また、併せて、警鐘台はまだ長井

市内に残ってるのか、お聞きしたいと思います。 

○浅野敏明委員長 暫時休憩いたします。 

 

 

   午前１１時０９分 休憩 

   午前１１時１０分 再開 

 

 

○浅野敏明委員長 休憩前に復し会議を再開いた

します。 

 荒木正行消防主幹。 

○荒木正行消防主幹 お答え申し上げます。 

 昨年度、警鐘台撤去につきましては、成田地

内１基を撤去しております。 

○浅野敏明委員長 10番、鈴木富美子委員。 

○１０番 鈴木富美子委員 あと、もう一つの質

問につきましては、市内に警鐘台残ってるとこ

ろ、危険なところないかどうかを教えていただ

きたいと思いますが。 

○浅野敏明委員長 荒木正行消防主幹。 

○荒木正行消防主幹 残りの警鐘台につきまして

は、現在、資料ございませんので、後ほど示さ
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せていただきたいと思います。 

 なお、昨年度につきましては１基の撤去とい

うふうなことでございましたが、さらに前の年

度ということになりますけれども、３基ずつ撤

去させていただいております。これにつきまし

ては、まずは腐食が進んでいるということでの

危険の部分、あと、団員の声として、高所を敬

遠する声もございます。過去におきましては、

火災予防運動等で警鐘打鳴をしてお知らせをし

ていたということで使用している点が１点と、

あと、火災現場で使用したホースを乾燥すると

いった２つの役割ございましたが、ホース乾燥

につきましてはホースタワーを設置して、あと

は警鐘打鳴によるお知らせの部分につきまして

は車両で広報するということで対応することで、

３基ずつ撤去するような形でこの事業を進めて

いきたいと考えております。 

○浅野敏明委員長 ほかに質疑ございませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○浅野敏明委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 次に、認第１号の国民健康保険特別会計歳入

歳出決算について質疑を行います。265ページ

から281ページまでであります。ご質疑ござい

ませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○浅野敏明委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 次に、認第１号の公共下水道事業特別会計歳

入歳出決算について質疑を行います。283ペー

ジから291ページまでであります。ご質疑ござ

いませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○浅野敏明委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 次に、認第１号の山形鉄道運営助成事業特別

会計歳入歳出決算について質疑を行います。

293ページから295ページまでであります。ご質

疑ございませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○浅野敏明委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 次に、認第１号の農業集落排水事業特別会計

歳入歳出決算について質疑を行います。297ペ

ージから303ページまでであります。ご質疑ご

ざいませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○浅野敏明委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 次に、認第１号の訪問看護事業特別会計歳入

歳出決算について質疑を行います。305ページ

から308ページまでであります。ご質疑ござい

ませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○浅野敏明委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 次に、認第１号の介護保険特別会計歳入歳出

決算について質疑を行います。309ページから

329ページまでであります。ご質疑ございませ

んか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○浅野敏明委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 次に、認第１号の浄化槽事業特別会計歳入歳

出決算について質疑を行います。331ページか

ら337ページまでであります。ご質疑ございま

せんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○浅野敏明委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 次に、認第１号の後期高齢者医療特別会計歳

入歳出決算について質疑を行います。339ペー

ジから343ページまでであります。ご質疑ござ

いませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○浅野敏明委員長 質疑もないので、質疑を終結
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いたします。 

 次に、認第１号の宅地開発事業特別会計歳入

歳出決算について質疑を行います。345ページ

から346ページまでであります。ご質疑ござい

ませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○浅野敏明委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 以上で認第１号の質疑を終結いたしました。 

 

 

 認第２号 令和元年度長井市水道事 

 業会計決算認定についての質疑 

 

 

○浅野敏明委員長 次に、認第２号 令和元年度

長井市水道事業会計決算認定についての１件に

ついて質疑を行います。ご質疑ございませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○浅野敏明委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 

 

 議案第８０号 令和元年度長井市水 

 道事業会計未処分利益剰余金の処分 

 についての質疑 

 

 

○浅野敏明委員長 次に、議案第80号 令和元年

度長井市水道事業会計未処分利益剰余金の処分

についての１件について質疑を行います。ご質

疑ございませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○浅野敏明委員長 質疑もないので、質疑を終結

いたします。 

 

 

 令和元年度各会計決算認定について 

 の表決 

 

 

○浅野敏明委員長 これから討論、表決でありま

すが、ご意見のある方は本会議において発言い

ただくこととし、この際、討論を省略し、直ち

に採決いたします。 

 まず、認第１号 令和元年度長井市歳入歳出

決算認定についての１件について採決いたしま

す。 

 認第１号について、認定することに賛成の委

員の起立を求めます。 

  （起立多数） 

○浅野敏明委員長 起立多数であります。よって、

認第１号は、認定すべきものと決定いたしまし

た。 

 次に、認第２号 令和元年度長井市水道事業

会計決算認定についての１件について採決いた

します。 

 認第２号について、認定することに賛成の委

員の起立を求めます。 

  （起立全員） 

○浅野敏明委員長 起立全員であります。よって、

認第２号は、認定すべきものと決定いたしまし

た。 

 次に、議案第80号 令和元年度長井市水道事

業会計未処分利益剰余金の処分についての１件

について採決いたします。 

 議案第80号について、原案のとおり決するに

賛成の委員の起立を求めます。 

  （起立全員） 

○浅野敏明委員長 起立全員であります。よって、

議案第80号は、原案のとおり可決すべきものと

決定いたしました。 

 以上で決算特別委員会に付託になりました案

件の審査は全部終了いたしました。 

 最後に、お諮りいたします。本委員会におい

て議決されました議案の中で、条項、字句、数
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字、その他整理を要するものについては、会議

規則第102条の規定により、その整理を委員長

に一任願いたいと思いますが、これにご異議ご

ざいませんか。 

  （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○浅野敏明委員長 ご異議なしと認めます。よっ

て、整理を要するものについては、その整理を

委員長に一任することに決定いたしました。 

 また、来る28日の本会議における本委員会審

査報告の文案につきましても、私に一任くださ

るようお願いいたします。 

 

 

   閉     会 

 

 

○浅野敏明委員長 決算特別委員会はこれをもっ

て閉会いたします。ご協力ありがとうございま

した。 

 

 

    午前１１時１９分 閉会 

 

 

   会議録署名 

 

    委 員 長 浅 野 敏 明 


